



**NURCAHYO NUGROHO**

## Aktif Majukan Pariwisata, Fokus Angkat Kesejahteraan Warga



**KOTA YOGYAKARTA**

**YOGYA (KR)** - Ketugasan di lembaga DPRD Kota Yogyakarta periode 2024-2029 bakal menjadi dorongan bagi Nurcahyo Nugroho untuk fokus mengangkat kesejahteraan warga. Selama periode pertamanya menjadi anggota dewan 2019-2024, bahkan sampai saat ini Nurcahyo juga masih aktif memajukan pariwisata.

Hal ini dibuktikan dengan ketugasannya di Komisi B selama lima tahun lalu yang salah satu bidang urusannya ialah kepariwisataan. Bahkan politikus dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini dipercaya warganya untuk menjabat Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Purbayan. Hasil kerja kerasnya bersama masyarakat setempat pun berhasil menjadikan Kampung Wisata Purbayan Kotagede sebagai terbaik kedua se Indonesia dalam Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023 lalu.

Dengan capaian itu, Kampung Purbayan yang menjadi tempat tinggal Nurcahyo, kerap mendapat kunjungan dari berbagai daerah. Tentu hal tersebut menjadi peluang agar destinasinya terus berkembang serta menjadi daya tarik pariwisata.



KR-Ardhi Wahdan

ta. "Pekerjaan saat ini bagaimana semua potensi bisa ditumbuhkan serta masyarakat juga terus konsisten dalam merawat dan melestarikan khasanah yang ada. Tidak hanya di Purbayan, namun kampung wisata lainnya pun harus bisa memberikan manfaat bagi warga. Ini butuh peran dari pemerintah baik dari aspek kebijakan hingga fasilitasi dan harus terus kita kawal," tandasnya.

Tidak menutup kemungkinan, pria yang berusia 41 tahun ini bakal mendapat amanah di komisi lain. Terutama alat kelengkapan dewan yang membidangi urusan kesejahteraan, pendidikan, olahraga serta kebudayaan. Pengalamannya selama membidangi kepariwisataan bisa menjadi daya dorong agar berimbang pada peningkatan kesejahteraan. Apalagi destinasi wisata di Kota Yogya juga tidak lepas atau selalu dipadukan dengan khasanah budaya yang ada di masyarakat. Sehingga aspek budaya yang mampu terpelihara serta sektor pariwisata yang maju harus benar-benar dirasakan manfaatnya bagi penduduk Kota Yogya.

Di samping itu, Nurcahyo berharap pendidikan karakter tetap menjadi prioritas dalam pembangunan sumber daya manusia. Hal ini agar terwujud generasi penerus dengan mental dan karakter kuat supaya ke depan kota ini selalu memiliki daya saing.

"Tantangan ke depan pasti akan semakin kompleks. Sehingga masyarakat harus dibekali pendidikan karakter agar bisa menempatkan diri dengan baik. Muaranya adalah bagaimana masyarakat bisa merasakan kesejahteraan secara merata," tandas pria yang gemar olahraga lari ini. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005